

LA PAROLE À DAVID AMSTUTZ, GÉRANT EXPOMEDIA



Publié le 05/05/2014

Notre adhésion à UNIMEV en 2008 nous a permis de gagner en professionnalisme, d'échanger avec nos confrères, avec les parcs, avec les fournisseurs sur les bonnes pratiques, les orientations du marché, les solutions, la certification, la réglementation.

Depuis 16 ans, [Expomedia](#) organise 7 salons régionaux, notamment à Biarritz. Notre adhésion à UNIMEV en 2008 nous a permis de gagner en professionnalisme, d'échanger avec nos confrères, avec les parcs, avec les fournisseurs sur les bonnes pratiques, les orientations du marché, les solutions, la certification, la réglementation. Nous obtenons des réponses précises et rapides sur des interrogations techniques, juridiques, managériales liées à nos opérations.

Après avoir organisé des salons pendant 12 ans sous structure de tentes, le transfert de nos salons au parc d'expositions de Biarritz a facilité le développement des salons existants et la création de nouveaux salons. Il est certainement déterminant pour la qualité de notre relation d'affaires que le parc d'expositions et l'organisateur soit tous deux membres d'UNIMEV

David Amstutz, gérant Expomedia